
ボール遊び専用の公園を作ることを提案します。周囲に背

の高いネットを張り、サッカーゴールやバスケットゴールを

設置すれば、のびのびとシュートの練習ができ他の人にボー

ルをぶつける心配もなく、気軽にボール遊びができます。

【答】毛呂山町が平成元年に行った「スポーツ健康都市宣言」

に通じる素晴らしいご提案です。ボール遊びを通じて新た

な友人ができることも期待できます。今ある公園を改修す

る必要がある場合には、ボール遊び専用の公園を作ること

を検討したいと思います。

毛呂山町の人口が増え、栄える町にするためには観光ア

ピールが必要です。多くの費用がかからない案として、

①総合公園のプール跡地を再びプールとしてオープンす

る　②うさぎやモルモットとふれあえる動物園をつくる　

この２つを提案します。

【答】廃止してから 10 年以上経過するため、プール跡地

を再び整備してプールとして使用するのは困難ですが、

小さな子どもが水遊びできる広場の整備などを検討いた

します。動物園も、お子様連れを中心に観光客が増える

ことが期待される案として参考にさせていただきます。

町立４小学校の６年生を代表する 20 人の子ども

議員から、日頃感じている町の問題点や、よりいっ

そう町を豊かにするためのアイデアなど、様ざま

な意見が挙がりました。

議長を務めます。

光山小のデル ロサリオ レンカです！

８月１日、毛呂山町役場議場にて

第 25 回子ども議会を開催しました。

島
しまぬき

貫 大
は る う な

宇那 議員（毛呂山小）

毛呂山町の
観光アピールを

井
い ぐ ち

口 貴
た か と

翔 議員（川角小）

ボール遊び
専用の公園を
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駅にエスカレーターを設置することを提案します。駅を

快適にし、電車の利用を促
うなが

すことが、高齢者が運転免許

を返納しやすくなる環境づくりにつながり、高齢ドライ

バーによる事故も減らすことができます。

【答】「日本一やさしい町もろやま」を目指し、障害のない

まちづくりに取り組んでいるなかで、エスカレーターの設

置も検討すべき課題です。既に各駅には体に障害がある

人のためにスロープや点字ブロックが設置されています。

なにより困っている人に声かけをしてあげられるような

「心のバリアフリー」も一人ひとり実践していきましょう。

目白台のかるがも公園をもっと快適にするために、①ゴ

ミを捨てないように呼びかける看板を設置すること　②

トイレを設置すること　③水飲み場を設置すること　こ

の３つを提案します。

【答】みんなが気持ちよく利用できるよう看板の設置を

したいと思います。かるがも公園は、近所の人が利用す

るために造られた「一般公園」のため、設備管理は町だ

けでなく自治会と協力して管理しています。トイレや水

飲み場の設置については、公園の利用状況をふまえ、自

治会と相談して考えていきたいと思います。

もろ丸くんとたくさん触れ合える「もろ丸くんの家」を

作ることを提案します。流鏑馬まつりでそうしたスポッ

トを作り、観光客にもろ丸くんと触れ合ってもらい、併

せてグッズや町で採れた新鮮な野菜を販売すれば、もっ

と町に興味を持ってもらえると思います。

【答】 11 月３日の流鏑馬まつりと並行して「やぶさめ横

丁」を昨年度から開催しています。そうした町のＰＲが

期待できるイベント会場において、もろ丸くんと写真を

撮れるコーナーの設置を検討していきます。野菜の販売

についても、生産者の皆さんと相談したいと思います。

目白台の坂や松
まつぬきばし

貫橋の歩道はとても狭い上に、道路自体

にガタガタ段差があり危険だと思います。車とスレスレ

ですれ違うことも多いし、水溜まりの上を車が勢いよく

通過し、歩行者に水がかかってしまうこともあります。

【答】道幅をすぐに広げるのは難しいことですが、歩道

に生えている植物を刈って歩行スペースを確保し、自動

車に注意を促し、安全に歩行できるように改善していき

ます。町では日頃から、学校や保護者の方にご協力いた

だきながら通学路の点検を行っていますので、水溜まり

のできやすい箇所も直していきたいと思います。

防犯カメラの設置を要望します。犯罪を未然に防ぐ効果が

あるとされる防犯カメラを各所に設置して、安心して暮

らせる毛呂山町になれば、人口も増えていくと思います。

【答】防犯ボランティア「ゆず」や自主防犯団体の方によ

る通学路のパトロールを実施しています。その成果もあ

り町の犯罪件数は年々減少傾向にあります。防犯カメラ

は犯罪抑止になるだけでなく、犯人を特定する手がかり

になることもあります。プライバシーを考慮した上で警

察や学校と相談の上設置していきたいと考えています。

祭りや行事をもっとたくさん増やしたいです。祭りや行

事を増やすことで、人との関係が増えたり、町がとても

にぎやかになると思うからです。たくさん外に出て病気

のない健康な体をつくっていい毛呂山町にしたいです。

【答】 議員ご提案のとおり、祭りや行事に参加すること

は、幅広い年代の人と交流できるだけではなく、皆さん

の健康増進にもつながります。これまで行ってきた祭り

や行事をさらに楽しいものになるよう工夫していくこと

も必要であると思います。毛呂山町がにぎわいのある、

より良い町になるよう努力していきます。

西
にしがき

垣 春
る か

歌 議員（泉野小）

内
う ち だ

田 なな 議員（毛呂山小）

庭
にわやま

山 弾
だん

 議員（泉野小）

もっともろ丸くんと
ふれあうために

荒
あらかね

金 倖
さ ち

知 議員（光山小）

田
た な か

中 梨
り か こ

香子 議員（川角小）

岩
いわさき

崎 乃
の は な

桜 議員（光山小）

みんなが安全・安心に
遊べる公園

毛呂山町の駅を
快適に

道の段差や幅を
直してほしい

安心して暮らせる
毛呂山町

毛呂山町を
よりよくするために
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老人ホームの利用者が楽しく過ごせるように、地域の人

も参加できるお茶会などのイベントを開くことを提案し

ます。めんこやかるたなど昔の遊びを教えてもらったり、

お年寄りとの交流を持つことが差別や争いのない平和な

町づくりにつながると思います。

【答】町のすべての小学校で、老人クラブの会員と子ども

たちが一緒に昔遊びを行い、給食を食べながら交流をす

る「世代間交流事業」を行っています。末田議員のよう

にお年寄りのために何ができるか考えることは、元気な

お年寄りを増やすためとても大事な心がけだと思います。

登下校時、警察官の見回りの強化と、小学校ごとに警備

員を配置してください。川崎市で集団登校でスクールバ

スを待っていた小学生と保護者が刃物で襲われる事件が

起きました。事件はいつどこで起こるかわかりません。

【答】町では皆さんの大切な命を守るために警察など関

係機関と常に連携を図り、小学校ごとに「スクールガー

ドリーダー」を配置しています。今後もこのような取り

組みを進めるとともに、皆さん自身も登下校時は一人に

ならない、知らない人にはついて行かないなど、「自分

の命は自分で守る」ということを常に心がけて下さい。

もっと楽しめる図書館にするために、本を増やすこと、

小さい子のために可愛い椅子を置いたり、お年寄りがく

つろげるスペースを作ることを提案します。そして「こ

の本オススメ！」などコメントを添えて本を配架してお

くと手にとってもらいやすくなると思います。

【答】 図書館では計画的に新しい本を購入していますが、

他の図書館から取り寄せて借りることもできます。可愛

い椅子やくつろげるスペースについては色々な年代の方

に親しんでもらえそうです。おすすめコーナーの充実な

ど、読書意欲につながる工夫をこれからもしていきます。

川角小前の丁字路の交差点に信号機を設置して下さい。

信号機がないからか、車がスピードを出していて怖いし、

なかなか渡れません。歩道橋がありますが、自転車は渡

れないし、使う人はほとんどいません。

【答】川角小前の丁字路の交差点は、近くに既に信号機が

設置されていることから、車の渋滞が予想されるため新

たに信号機を設置するには難しいですが、安心して横断

できる良い考えだと思いますので、警察に相談してみま

す。これからも交通安全運動を通じて横断歩道は歩行者

優先であるということを呼びかけていきたいと思います。

町のみんなで緑を守る活動をすることを提案します。森

林の大切さを学ぶ講習会を開いたり、苗木を植えたりす

るのはどうでしょう。ショッピングモールなどが立ち並

ぶ今だからこそ、緑とふれあうことが大切だと思います。

【答】今年度、県や企業と協力して、ヤマザクラ、イロ

ハモミジ、コナラなどの植林を行いました。若い木に光

をあてるため枯れ木などを伐採する「間
かんばつ

伐」をボランティ

アが行っている森林もあります。大都市のような便利さ

はありませんが、全体の４割が森林ととても自然豊かな

町です。これからも森林の適切な管理に努めていきます。

古い建物の撤去を要望します。通学路にある古い建物は

屋根がつぶれ、窓ガラスも割れ、草が伸びていて、通る

たび怖いと感じます。撤去すれば危険もなくなるし、町

の雰囲気も明るく活気が出ると思います。

【答】 持ち主が遠くにいて管理していないことや、持ち主

が亡くなり受け継ぐ家族がいないことなどが空き家や空

き店舗が増える原因としてあります。持ち主に草刈を依

頼したり、売却や建物を撤去できるかなど町で相談に乗

るほか、建築を学ぶ東洋大学の学生に空き家再利用につ

いて研究していただくなどの取り組みをしています。

末
す え だ

田 颯
そ う た

太 議員（毛呂山小）

田
た な か

中 明
あ か り

里 議員（川角小）
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川 楓
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羽梨 議員（泉野小）

大
お お の

野 陽
あ き ほ

歩 議員（毛呂山小）

ぼくたちの未来
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増やすこと

登下校の安全のためにみんなで緑を守る町へ

みんなの図書館に
したい

町内の古い建物の
撤去について
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若い人から注目されるためのイベントを企画することを

提案します。サマーフェスティバルでインスタ映
ば

えする

写真が撮れる工夫をしたり、産業まつりでラップ大会や

現代風のダンスを披露したり、まず訪れてもらうために

は、目立つことをして知名度を上げることが大切です。

【答】町の知名度を上げ、人口減少対策にもなるご提案で

す。昨年の産業まつりではＪＳＳ毛呂山スイミングクラ

ブのチアダンスチームに出場いただき会場を盛り上げて

いただきました。これからも活気あふれ、若者にとって

住みよい町になるよう様ざまな企画を考えていきます。

歩道のコニファーを整備してほしいです。下校のとき、

コニファーのせいで道が狭く見通しが悪くて危ないと思

いました。地域の人たちが協力して手入れをして、きれ

いな緑をつくり、危険のない歩道にしていきたいです。

【答】町では、道路の安全・安心を確保するための維持管

理を行っています。歩道や道路へはみだした樹木の剪
せんてい

定

作業もその一つです。しかし山や畑、住宅から伸びた樹

木の持ち主が町でなければ作業ができないこともありま

す。これからも玉榮議員をはじめ地域の方々に協力いた

だきながら毛呂山町の緑を守っていきたいと思います。

私たち小学生や小さい子どもが安全に安心して遊べる施

設が学校の近くにないため、学校の空き教室を利用して

児童館を作ってほしいです。すべり台やジャングルジム

などの遊具を置いたり、本の読み聞かせや、お楽しみ会

があると他の学年の子とも仲良くなれると思います。

【答】児童館は川角中学校の隣にある一つだけで、毛呂

山小学校からは遠いため利用しづらいと思います。佐々

木議員のおっしゃるとおり、住んでいる近くに安全で安

心して遊べる場所を作ることは大切なことです。放課後

や休日を楽しく過ごせる場所を考えていきます。

越辺川に妹と祖父と一緒によく散歩に行きますが、タバ

コや缶などのごみが気になります。町で「ふるさとの日」

を決めてごみ拾いをしたり、動植物を紹介するプレートを

立てればみんなが自然環境に関心を持つようになります。

【答】河
かせんじき

川敷への不法投棄は法律および町の条例で禁止

されているにも関わらず非常に残念なことです。埼玉県

と町では「越辺 川 川のまるごと再生プロジェクト」で

河川敷を再生したり遊歩道の整備をしました。今後もよ

り多くの人が越辺川の自然に触れ合える取り組みを検討

していきます。

道路が狭く、坂が急なところは事故が起きやすいため、

道路を広く、平らにすることを要望します。さらに、運

転手の注意を引く目立つ看板を設置すること、歩行者を

注目させ安全に横断させるため、信号機の中の赤と青の

人形を遊び心のあるポーズに変えることを提案します。

【答】道路の整備や皆さんが交通ルールを守っていただい

ているおかげで町の交通事故件数は平成 20年より約３割

減少しています。南舘議員のご提案を参考に、今後もろ

丸くんを活用した看板について検討します。信号機の人

の形はその形態が法律で定められているとのことです。

かわせみ公園は数年前に、危ない遊具が多いとのことで、

その多くが撤去されてしまいました。それと同時にその公

園で遊ぶ子どもが減りました。安全な遊具を設置して再び

子どもたちが楽しく遊べるようにしてほしいです。

【答】皆さんが事故なく安心して遊べるように、毎年全て

の公園の遊具の点検を行い、安全確認をしています。か

わせみ公園の遊具も点検の結果、安全を第一に考え撤去

しましたが、ご指摘のとおり遊ぶ子どもも減ってしまいま

す。地域の自治会の方と相談しながら、安全な遊具を設置

し、皆さんが楽しめる公園づくりを進めていきます。

佐
さ さ き

々木 仁
に な

菜 議員（毛呂山小）

玉
た ま え

榮 祐
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奈 議員（泉野小）
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安
あ べ
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ふくとめ

留 百
も も か

夏 議員（泉野小）

イベントを通して
活気あふれる町に

きれいな緑を
つくろう!!

みんなが安全に
遊べる児童館

越
お っ ぺ

辺川の環境整備に
ついて

事故の少ない毛呂山町公園に遊具を
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